

学校だより 磯の香り



12月

令和7年12月18日
福井市長橋小学校
TEL: 86-1119
FAX: 86-1110



冬休みが始まります!

今年もあとわずかになりました。子どもたちは通常の学習はもちろんのこと、学校行事や交流学習、音楽や図工、体育的な活動にと積極的に取り組んでいました。

さて、24日から冬休みに入ります。子どもたちは、わくわく感いっぱいではないでしょうか。一方で、大人にとっては大忙しの年末年始です。それぞれのご家庭では、新しい年を迎える準備で慌ただしくなるかと思います。この機会に、子どもたちに大掃除や料理のお手伝い等を分担するなど、家族の一員として協力してもらってはいかがでしょうか。家族に喜んでもらえたという体験ができればと思います。子どもたちは自分でできることが増えてきています。それらが様々な場面での自信にも繋がってきます。どうぞご家族で楽しい年末年始をお過ごしください。

2026年も、皆様にとりまして良い年でありますようにお祈りいたします。

11、12月の行事を振り返って。

「感謝のプレゼント渡し」11月21日(金)
日頃からお世話になっている施設技師さん、調理技師さんに感謝の気持ちを伝えて、プレゼントを渡しました。

「プログラミング教室」12月5日(金)
福井大学の学生さんに、マイクロビットの使い方を教えていただきました。プログラミングの基礎を学び、実際にプログラミングを体験しました。だんだん慣れてきて、自由自在に楽しんでいました。



「中学校区内交流」
12月5日(金)
鷹巣小中学校の体育館で、糸の紡ぎ方や、洋服の生地をつくる体験をしました。寒い日でしたが、真剣に取り組んでいました。



ざぶとんカバー制作



「器械運動発表会」

12月12日(金)

今年は、平日開催でしたので、2名の保護者の方がご参加いただきました。緊張感のある中、子どもたちは、しっかり発表会をすることができました。体育の学習では、より美しく見せるよう心がけて練習していました。



「親子ふれあい教室」

12月13日(土)

今年も休日開催ではありましたが、保護者の方々にご参加いただき、盛り上りました。感謝いたします。子どもたちも集中して餃子づくりをすることができました。貴重な経験ができ、思い出をつくることができたと思います。



学校生活の様子

授業の様子

各学年が、それぞれの課題に取り組んでいます。



休み時間の様子

大休み、昼休みには、全員で卓球を楽しんでいます。

始めた頃よりも、かなり上達していく様子が見られます。

